

# UN CAMPING-CAR AVEC DEUX PLACES ET C'EST TOUT : LES CAMPING-CARISTES DONNENT LEUR AVIS

[Avis/débatsConseils d'achat](#)



**Nous avons demandé aux abonnés à nos pages facebook et instagram s'ils pourraient se contenter d'un camping-car à deux places carte grise. Dans cet article, nous faisons le tour du sujet et reproduisons des avis représentatifs.**

## LA SUITE APRÈS CETTE PUBLICITÉ

Beaucoup de camping-caristes voyagent exclusivement à deux. Pour autant, l'écrasante majorité des modèles du marché disposent d'une banquette arrière, avec des ceintures de sécurité. C'est pratique pour inviter un ou deux passagers à l'occasion, et même à deux, c'est appréciable : celui (ou celle) qui ne conduit pas peut s'asseoir à l'arrière pendant les trajets. Et quand on est à l'arrêt, la banquette arrière est utile pour prendre ses repas face à face. Pourtant certains camping-cars sont limités à deux ou trois places.

Lire aussi notre article

[Question piège : combien de places dans ce camping-car ?](#)

### Les camping-cars et fourgons sans banquette arrière



Fourgon 4x4 Randger R570.

L'avantage est évident : sans banquette arrière, un camping-car devient plus spacieux. Il sera soit plus court, avec un aménagement équivalent, soit plus confortable et mieux doté en rangements, s'il conserve son gabarit. Dans ce cas, évidemment, il faut tirer un trait définitif sur les voyages à plus de deux. Même de simples trajets.

A lire aussi sur le site de Vanlife Magazine

[Quel fourgon ou van choisir pour des voyages en couple ?](#)

### 4 places, mais deux ou trois seulement homologuées



Autre cas de figure : parfois, le camping-car est doté d'une banquette arrière, mais n'offre que trois places carte grise. C'est ce qui se produit lorsque la charge utile est trop réduite : certains camping-cars perdent ainsi une place carte grise lorsqu'on les équipe d'un attelage (équipement lourd). En principe, tout véhicule doit avoir un nombre de ceintures égal au nombre de places homologuées. Le Contrôle technique est supposé y veiller. Mais comme nous le racontent certains internautes, il peut arriver de passer entre les mailles du filet, et de conserver les quatre ceintures. Leur présence ne vous autorise pas à voyager à quatre. Mais à choisir votre siège, une fois sur la route.

## Témoignages de camping-caristes sur ce point précis



- **Michel Anciaux** : Je possède un Euramobil de 2004, avec deux places carte grise et pourtant j'ai quatre ceintures. Le contrôle technique ne m'a jamais rien dit. Si ma femme veut monter derrière pour se reposer au moins elle peut.
- **Gull Hiver** : J'ai dû tomber sur un tatillon qui m'a sorti les éléments de droit (modification de 2018 des règles). Le nombre de ceintures doit être égal au nombre de places carte grise, et vice versa. De toute manière on ne roule qu'à deux, mais c'est dommage notamment pour transporter des animaux attachés ou leur cage.
- **Odile Legendre** : Mon Carthago est en 2 places carte grise et il a pourtant 5 ceintures de sécurité, jamais eu de problème au contrôle technique. Les ceintures des banquettes arrières servent pour attacher les chiens.
- **Gull Hiver** : Bonjour, le mien est en 2 places CG bien qu'il disposait de 4 ceintures (au contrôle technique ils me les ont fait couper). Le problème c'est le PTAC du camping-car. Je dispose de 300 kg avec 2 places carte grise. Avec 4 places, je serais à 150 de charge utile.

## La revente du camping-car



© A. KRASSOVSKY

Dernier élément qui entre en ligne de compte : la revente du camping-car. Effectivement, un camping-car qui n'a pas 4 places route pourra être un peu plus dur à revendre : il ne satisfera pas ceux qui voyagent en famille. Pour eux, hors de question de choisir un camping-car limité aux voyages en couple.

**L'avis d'un lecteur** : 4 places, même pour deux

*(commentaire signé Marc, sur notre page facebook)*

"Que la carte grise soit en 2 ou 4 places, ça ne change rien pour le chargement. Le tout ne doit pas dépasser 3,5 t. Si vous n'êtes que deux à bord avec une carte grise 4 personnes vous pourrez embarquer plus de choses et le jour où vous êtes 4, vous chargez moins. Je préférerais une carte grise 4 personnes même si on est toujours à 2, c'est un plus pour la revente."